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2019.2.26（火）　第3125回　例会報告
例会日…火曜日（18：30）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…宮﨑　瑞穗

幹　　　事…温井　尚久

クラブ会報委員長…江原　友樹

編　集　者…江原　友樹

  点　鐘  　宮﨑会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  司　会  　伊藤副幹事
  ビジター  　◎卓話講師　料理研究家　村山瑛子さん
  会長報告  　宮﨑会長
皆さんこんにちは。２月 23
日はロータリー創立 114 年に
なります。皆さんもすでにご存
じでのとおり RC は 1905 年
にシカゴが発祥の地で青年弁護士ポール・ハリスが友
人３人とお互いに信頼の出来る公正な取引をし、仕事
上のつきあいがそのまま親友関係にまで発展するよう
な仲間を増やしたいという趣旨でロータリークラブと
名付けた会合を考えました。今やRI の公式発表では
昨年末でクラブ数は 35,942，会員は 1,224,445 名
ということです。
それから遅れること 16年、日本の最初に東京ロー
タリークラブが世界で 855番目のクラブとしてRI に
承認され、再来年に望月年度に 100周年を迎えます。
日本の会員は昨年 11月で 89,962 名です。
残念ながらお二人転勤による退会の申し出がありま
した。日本生命の伊藤会員と協和発酵キリンの藏多会
員が４月１日付で転勤となります。伊藤会員には３月
５日の例会で藏多会員には３月の最終の例会でご挨拶
いただきます。交代会員のご入会をお願いします。
  会長の時間  　宮﨑会長
次に会長の時間です。
このところ３月４月並の暖かい気候が続いています。
梅も咲いて春も間近でもうすぐ平成も終わりです。一
昨日は今上天皇の在位30年記念祝賀会があり、陛下
がお言葉を述べられました。時々天皇が言葉を振るわ
せたところを見ると皇后共々本当に感慨深いものが
あったことが分かります。私も多くの人々と同じく深
く感銘を受けたお言葉でした。国民への感謝や日本が
開国してから、初めて外国との戦争がない時代で良
かったと述べられ、平和を心から希求されていたこと
が伝わりました。次の時代も平和が是非続いてほしい
と私も心からそう思います。
もうひとつ感動したニュースは22日に小惑星探査
機「ハヤブサ２」が小惑星「りゅうぐう」に着地した
というニュースです。２年も前に打ち上げられた小さ

な衛星が３億 km離れた、宇宙から見ればほんとに小
さな直径400mの小惑星を捉えそこの岩石を採取して
くるというようなことが出来たのに驚嘆しました。こ
の小惑星は小さいために他の惑星の影響を受けず内部
には太陽系が出来た46億年前の状態を保っていると
考えられており、これを調べることで生命の起源を解
き明かす力になると考えられています。それでインパ
クターを仕込んで人工的なクレーターを作り、その中
心の直径６メートルの部分に着陸しそこの内部にあっ
た岩石を採取してくるということです。今のところ順
調に進んでいるそうとのことで、2020年には地球に
帰還する予定ですが、無事な帰還を祈りたいと思いま
す。それにしてもこのようなテクノロジーは私にとっ
てはSFの世界で考えられていたことです。最近では
人間も遺伝子操作で病気を治したり、家畜の遺伝子操
作でクローンを作ったりと、もはや神の領域に踏み込
んだような気がします。この素晴らしい技術が人類の
幸せにつながれば良いのですが、知識は進んでもあま
り知恵が進んでいないように感じるのは少し気がかり
ですが、このように悲観的に捉えてしまうのも私が年
取った所為でしょう。若い方々には希望を持って時代
を切り開いていってほしいと思います。そして我々年
配者は少しでも次世代に負担の少ない状態でバトン
タッチ出来ればと思います。
  幹事報告  　温井幹事
１�、次回、３月５日の例会はクラ
ブフォーラム、会場は群馬ロイ
ヤルホテルです。例会前の 11
時より定例理事会を、例会後に
は同会場にて前橋国際奨学生の書類審査を行います。
２�、３月のロータリーレートは１ドル 110 円で２月
から変更はありません。

  副幹事報告  　伊藤副幹事
例会変更
前橋東ＲＣ、前橋中央ＲＣ、
伊勢崎ＲＣ、太田ＲＣ
  出席報告  　田部井会員

会　員　数：122名{ 出席者　54名欠席者　68名

本日出席率：47.79％　前々回訂正：74.14％



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  次　第  

◎小神野委員長　あいさつ

◎宮﨑会長　あいさつ

◎村山瑛子先生の調理実演

◎関口会員　乾杯あいさつ

料理家村山瑛子さんをお招きして、「食と食材の冠する豆知識」をテーマに、

群馬県の食材を使った料理を調理実演と試食をしながら紹介しました。

司会　菊池会員

宮﨑会長あいさつ

乾杯挨拶　関口会員

宮﨑会長、山田ガバナーノミニー、関口会員

村山先生の調理実演
トマトのジャム

親睦ロータリー家族委員会

小神野委員長あいさつ

夜　間　家　族　例　会


